

News

WIE WIRD MAN JEMANDEN LOS, DER IN EINEM SELBST STECKT?

Stuttgart, 11.11.2015

Drehbeginn für DIE VIERHÄNDIGE

Regie führt Oliver Kienle („Bis aufs Blut“), Erfttal Film produziert mit Niama Film und Pantaleon, Camino verleiht

SOPHIE (25) lebt mit ihrer Schwester JESSICA (27) zusammen, deren krankhafte Paranoia Sophies Leben kontrolliert. Als Jessica bei einem Unfall stirbt, schwankt Sophie zwischen Trauer um ihre Schwester und der Möglichkeit, endlich ihr eigenes Leben zu führen. Doch etwas stimmt nicht: Sophie bekommt Blackouts. Nach und nach begreift sie, dass eine andere Persönlichkeit die Kontrolle über ihren Geist und ihr Leben übernimmt. Sophie wehrt sich und bekämpft ihr anderes Ich. Aber wie wird man jemanden los, der in einem selbst steckt?

Die Hauptrollen spielen die Burgtheaterschauspielerin **Frida Lovisa Hamann** und **Friederike Becht** (u.a. „Im Labyrinth des Schweigens“).

Produzent ist **Klaus Dohle**, ausführender und entwickelnder Produzent **Markus Reinecke**, Koproduzenten: **Thomas Reisser**, **Marcus Machura** und **Dan Maag**.

DIE VIERHÄNDIGE ist eine Produktion von **Erfttal Film**, **Niama Film**, **Pantaleon**, **SWR** (Stefanie Groß) und **ARTE** (Barbara Häbe), gefördert von **BKM**, **FFA** und der **MFG**, im **Camino Filmverleih**. Gedreht wird ab November dieses Jahres in Stuttgart und Umgebung.

[zurück \(alle\) weiter](#)